

ABNORM

Karibu-Bock

Vermutlich war eine
Rosenstockfraktur
Ursache für die
Gehörnstellung.



Mein Jagdkamerad Friedel den Heijer hatte im Revier Mennighüffen I der Stadt Löhne (Nordrhein-Westfalen) Waidmannsheil auf einen Bock.

Zum Aufgang der Blattzeit erlegte der erfahrene Jäger den vierjährigen Sechser, der den Revierinhabern bereits länger bekannt war. Aufgrund der außergewöhnlichen Stangenstellung wurde er als „Karibu“-Bock bezeichnet. Die interessante Gehörnstellung entstand vermutlich durch den Bruch des rechten Rosenstockes.

Dietmar Sander